

Cabinet

DE

S.A.S. LE PRINCE DE MONACO

Service de Presse

Palais princier
Mardi 23 septembre 2014

**Participation de S.A.S. la Princesse Charlène à l'ouverture de la 10^{ème}
Réunion annuelle de la Clinton Global Initiative**

Lors de Sa visite à New York, S.A.S. la Princesse Charlène s'est rendue à l'ouverture de la 10^{ème} Réunion annuelle de la Clinton Global Initiative (CGI) durant laquelle Elle a officialisé l'engagement de Sa Fondation aux buts et principes de la CGI.

S.A.S. la Princesse Charlène a été chaleureusement accueillie par la Famille Clinton au Dîner des « *Clinton Global Citizen Awards* » dimanche dernier. Elle a choisi de collaborer avec la CGI qu'Elle considère comme une plateforme internationale exceptionnelle qui fait preuve d'une capacité exemplaire à répondre de manière rapide et efficace aux défis humanitaires d'aujourd'hui grâce à un réseau global de membres hors pair et d'une philosophie de partenariats dynamiques qui, à ce jour, a réalisé plus de 3.100 Engagements d'Action qui ont déjà eu un impact positif sur la vie de plus de 430 millions de personnes dans plus de 180 pays.

Cette semaine, plus de 45 Chefs d'Etats et de Gouvernement, actuels et anciens, et plus d'un millier de dirigeants parmi les plus influents issus du monde des affaires, des gouvernements, de la société civile et de la philanthropie se réunissent pour repenser les moyens de parvenir à une société plus juste et une prospérité partagée de manière plus équitable.

La Fondation Princesse Charlène s'est en effet engagée à promouvoir la prévention de la noyade pour répondre à la perte de vie tragique d'enfants noyés à travers le monde. Il est estimé que la noyade, troisième cause de décès par traumatisme non intentionnel dans le monde, est responsable du décès de 359 000 personnes par an et qu'un enfant se noie toutes les trois minutes.

Par le biais des programmes « *Learn to Swim - Apprendre à nager* » et « *Water Safety - Prévenir la noyade* » de Sa Fondation, S.A.S. la Princesse est déterminée à mettre à profit Son expérience personnelle de nageuse olympique en vue d'apporter une contribution tangible avec des actions concrètes destinées à enseigner des pratiques et des outils susceptibles de sauver la vie d'enfants et d'adultes.

S.A.S. la Princesse Charlène profitera également de Son séjour pour participer au 7th

« Annual World Focus on Autism » organisé conjointement par Suzanne et Bob WRIGHT de Autism Speaks, un partenaire de la CGI et Mme BAN Soon-taek, l'épouse du Secrétaire général des Nations Unies.

Très dévouée au combat contre l'autisme, S.A.S. la Princesse Charlène a déjà affiché son soutien à l'association *Autism Speaks*, en prenant part à l'initiative « *Light it up blue* » en éclairant le Palais Princier en bleu en avril dernier à l'occasion de la Journée mondiale de la sensibilisation à l'autisme. Elle entend ainsi sensibiliser le grand public à ce trouble du développement aux fins de poser des diagnostics précoces et favoriser de nouvelles techniques pour améliorer la qualité de vie des enfants et des familles touchées.